



Graz, im Oktober 2024

Referatbericht für die 1. ordentliche Sitzung im Wintersemester 2024/25 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 24.10.2024

Referat für IT

Das Referat für IT der HTU Graz (folglich IT Ref) wurde erfolgreich von neuer Leitung übernommen und weitergeführt. Hauptaufgaben blieben die Entwicklung der neuen Egiraffe, die nach wie vor ein wichtiger Anlaufpunkt für Studierende für Klausuraufgaben, Ausarbeitungen, un Ähnlichem ist.

1. Aktivitäten im Sommersemester 2024 und Anfang Wintersemester 2024/25

- Übernahme des Referats durch neue Leitung
- Aufnahme neuer Personen in der Sachbearbeitung des IT Refs
- Weiterentwicklung der neuen Egiraffe
- Gespräche zur Verbesserung der aktuellen HTU Graz IT Infrastruktur
- Zusammenarbeit mit anderen Referaten für die Inbetriebnahme neuer Angebote

2. Pläne für das Wintersemester 2024

- Fertigstellung eines ersten Prototypen für die neue Egiraffe
- Weiterbetrieb der ursprünglichen Egiraffe
- Migration zur neuen Egiraffe, sobald diese dazu bereit ist
- Ergründung weiterer IT Angebote im Sinne der Studierenden
- Anwerbe & Bindung von neuen und bestehenden Sachbearbeitenden

